

Servicio de Monitoreo y Análisis de Conflictividad Social y Amenazas a la Seguridad

Mapa de conflictos



Conflictividad alta

Conflictividad media

Conflictividad baja

- Presidente regional va a Cerro Mogol y promete mediar con gobierno central.
- Agentes de la comisaría de San Ignacio destruyeron una poza de maceración de en el distrito de Tamborapa.
- Atropellan y muere teniente gobernador del caserío Suro, Porcón. Accidentes se lo atribuyen a vehículo de Yanacocha. Empresa lo desmiente. Hubo protestas y bloqueos.
- Marcha de maestros del SUTEP en Santa Cruz solicitando archivamiento de las sentencias contra los dirigentes y profesores que tomaron la UGEL.
- Del Castillo no fue a instalación mesa de diálogo sobre Miski Mayo lo que fue calificado como desaire por Gobierno Regional y campesinos.
- Cientos de ronderos y activistas frustran taller del MEM sobre minería y medio ambiente en San Miguel.

Comuneros de Mismal de Pata, distrito de Yachay, interrumpieron las actividades de explotación en la mina San Lorenzo de la empresa Olympos, exigiendo el pago de DINCOTE capital a integrantes de AS en Huarón, distrito de San Miguel de El Regue.

Un centenar de obreros de Construcción Civil tomaron al cementerio San José para exigir sueldos de trabajo.

Parto de paradores de La Libertad por mejores precios. Demandaron tres mil litros de leche en la puerta de la casa ubicada a la salida sur de la ciudad de Trujillo.

Perlas a favor de Sendero Luminoso en Siccha, distrito de Cajamarca, provincia de Junín.

Pobladores de la comunidad de Lajay suscribieron el diálogo con Andino y Moquegua, la carretera Pucallpa - Coronado.

Las comunidades de Yacuchan, Yanayaca y Yucayachi se oponen a instalación de planta constructora de minerales en Trujillo.

Trabajadores de Construcción Civil de Chivico tomaron la obra de construcción en Vicos, Pucallpa, exigiendo sueldos laborales.

Moradores del Carhuayo se movilizaron pidiendo la revocatoria de los burgomaestres de Huari, Chavin y San Marcos y demandaron presupuesto para obras.

Un intento nuevo en reventa en poblaciones 3 y 4 del penal Miguel Castro Castro.

Rectores, catedráticos y estudiantes de universidades nacionales marcharon al Congreso pidiendo homologación de sueldos.

Entre 30% y 40% de transportistas acotó en Lima en contra revisiones técnicas.

Trabajadores de Eniro, Corpac, Salsar y Páncaro, para exigir un convenio a una consulta popular en Pisco, para que decida sobre la nacionalización del puerto y aeropuerto.

Parto de 12 horas del SUTEP demandando contra desahucio a los mineros por huelga de julio.

DINANDRO incauta más de 4 toneladas de insumos químicos para la elaboración de PCB en Llacra, provincia de Churumbamba.

Alcalde de Arequipa amenazó con penalizar a ciudad de Cerro Verde no entrega de un aporte voluntario.

Cerro Verde informó que entregará el 17% de sus utilidades al departamento durante los próximos cinco años.

Primer congreso de pequeña minería y minería artesanal se realizó en el distrito de Chala, provincia de Arequipa.

En demanda de aumentos salariales cerca de dos mil mineros de la fundición de Ilo, de Cuajone, Toquepala de Southern Peru relajaron huelga indefinida del 2 al 8. En Ilo y Moquegua hubo marchas y bloquearon la carretera y la vía férrea.

Integrantes de la Asociación de La Compañía marcharon exigiendo reconocimiento de sus territorios.

La congresista Andina Elsa Malpartida agredió a erradicadores del CORAH el sector Alto Limón, en Tocache.

Arrojaron dos bombas molotov que incendiaron las instalaciones de la Municipalidad Distrital de Agua Blanca, provincia El Dorado.

Cocaleros atacan erradicadores del CORAH en Tocache, robando sus alimentos, y apropiándose de documentación.

Frente de Defensa de los Mineros de Huancayo inicia recolección de firmas para revocatoria del alcalde provincial.

Frente Popular Huancayo destruyó cuatro computadores de PSC y uno de distribuidor de comida en caserío de Manchana en el Valle del Marañón.

Caseros de Hualpa en Aguaytia quemaron dos vehículos de DEVIDA.

El Frente de Defensa del distrito de Echarati en Cuzco prepara consulta popular para exigir la paralización de las actividades en Camayo.

Pobladores del distrito de Santa Rosa, Melgar, organizan acciones contra 17 mineras que hicieron denuncias recientes.

Efectivos de la Comisaría de San Juan del Oro, provincia de Sandia, ubicaron dos pozos de maceración y detuvieron a cuatro personas.

Fiscalía de Juliaca intervino vivienda donde se encontró pozos de cianuración y detuvo a 9 personas con insumos químicos contaminantes para sacar oro.

Mil 500 moradores del distrito de San Juan del Oro en Sandia, marcharon pidiendo la vacancia del alcalde.

Alrededor de 500 pobladores de llave llegaron a Puno en una movilización de protesta por la delimitación con Moquegua, Arequipa y Tacna, y contra la minera Aruntani.

Padres de familia tomaron Colegio Jorge Basadre exigiendo distribución de libros.

Docentes de Universidad Nacional tomaron las instalaciones de la ciudad universitaria por homologación.

Junta de Vecinos de La Yareta rechaza la posible perforación de cinco pozos y de filtrar en la comunidad de Villavici del distrito Pisco.

